



Passez votre PETITE ANNONCE Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par **Whatsapp** au 077 91 87 07 ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

OPPOSITION

LA Coalition pour la nouvelle République (CNR) a récemment rompu le silence. Ce groupement politique formé autour de Jean Ping a effectué une sortie il y a quelques jours, par la voix de Vincent Moulengui Boukosso. Occasion pour ce dernier de revenir, de manière critique, sur les principaux sujets d'actualité nationale.

Page 3

PRYTANEE

Le Prytanée militaire de Libreville a soufflé sa vingtième bougie hier. Mais l'évènement a été célébré dans la sobriété à cause du contexte sanitaire que traverse le Gabon, à l'instar des autres pays du monde. La cérémonie d'hier a eu lieu en présence du chef d'état-major adjoint des Forces armées, chargé des Opérations, Jean-Bedel Bouka.

Page 5

RETROUVAILLES !

LE chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, est arrivé au Maroc hier, pour une visite de travail et d'amitié de plusieurs jours. Le numéro un gabonais retrouve ainsi un pays qui l'avait accueilli plusieurs mois durant, lors de sa convalescence consécutive à son accident vasculaire cérébral à Ryad (Arabie saoudite). Parmi les activités prévues dans le cadre du présent séjour : un tête-à-tête avec son ami et frère, le roi Mohammed VI.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Lambert-Noël a lâché, chaque mairie d'arrondissement doit fonctionner en toute autonomie sur la gestion des immondices.

Il fallait bien qu'on en arrive là. Depuis kala-kala, c'est ce que les populations de nos grands centres urbains souhaitaient. Tant la centralisation de la gestion du ramassage et du traitement des ordures par le ministère de l'Intérieur s'est avérée in fine chaotique...

Dans cette affaire de gestion des ordures qui au premier abord paraissait juteuse à cause des milliards dégagés par l'Etat pour la cause, s'est transformée par la suite en cadeau empoisonné. Les maires ont donc intérêt à préparer leurs nerfs car, ce ne sera pas une partie de plaisir cette affaire-là. La tutelle sait pourquoi elle s'empresse de leur refiler le bébé. Tout simplement parce que c'est très compliqué. Avis aux maires qui commencent à se pourlécher déjà les babines. D'ailleurs, ce n'est pas évident qu'ils auront les coudées franches sur le plan financier pour mener la lutte contre l'insalubrité devenue endémique dans nos cités. Dans cette tournée d'explications, il est curieux que Lambert-Noël n'a pas touché mot à cet aspect important. On parle d'autonomie, qu'est-ce à dire ? Que le pòvres doivent se débrouiller ? Ou bien la tutelle va continuer à gérer le dolé pour après le redistribuer ? Sur quelle base ? Enfin, on aimerait bien là aussi des explications. Disons pour voir plus clair...

On espère que Lambert-Noël, dans les prochaines étapes, nous édifiera sur ce sujet précis du miang quoi

...MAKAYA

Rejoignez le **réseau** qui vous **rapproche**

Moov Africa
Gabon Telecom

Pass Jour
Pass 3 Jours
Pass Semaine
Pass Mois

Tapez *222#